

Betreff:**Freundschaftsspiel - 150 Jahre Fußball in Deutschland****Organisationseinheit:**Dezernat VIII
0670 Sportreferat**Datum:**

15.03.2024

Beratungsfolge

Sportausschuss (zur Beantwortung)

Sitzungstermin

15.03.2024

Status

Ö

Sachverhalt:

Zu der Anfrage der Ratsfrau Hillner vom 12.02.2024 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Der ursprüngliche Antrag 22-18757 „Freundschaftsspiel- 150 Jahre Fußball in Deutschland“ wurde in der Sitzung vom 17.06.2022 auf Bitte der Anfragestellerin zurückgestellt und der später mit dem gleichen Betreff gestellte Antrag 22-19292 wurde am 27.09.2022 durch den Rat der Stadt Braunschweig abgelehnt.

Es ergeben sich jedoch zu diesem Themenkomplex folgende Planungen der Verwaltung und der Braunschweig Stadtmarketing GmbH (BSM).

Das 150-jährige Jubiläum des ersten Fußballspiels auf deutschem Boden ist ein Anlass, um für Braunschweig mediale Aufmerksamkeit zu generieren. Dafür soll die inhaltliche Verknüpfung mit der diesjährigen Fußball-Europameisterschaft der Männer (EM) genutzt werden, die ab Juni in Deutschland stattfindet, sodass der Standort Braunschweig von der gesteigerten Berichterstattung und Wahrnehmung für den deutschen Fußball profitiert.

Geplant ist voraussichtlich im Vorlauf zur EM eine reichweitenstarke Kommunikationskampagne umzusetzen, die einen bundesweiten Presseversand, einen „Teaser“ im Tourismusportal (und ggf. Verlinkungen auf weiteren Seiten) auf braunschweig.de, einen App-Tipp und eine Benachrichtigung in der App „Entdecke Braunschweig“ sowie einen Themenmonat zur „Sportstadt Braunschweig“ auf den Social-Media-Kanälen der BSM einschließt.

Die Umsetzung der genannten Kommunikationsmaßnahmen im Vorfeld zur EM bietet sich an, um Inhalt für die anlaufende mediale Berücksichtigung des Themas Fußball zu liefern und so das gesteigerte Interesse zu nutzen. Gleichzeitig tritt die Planung nicht in Konkurrenz zur eigentlichen umfassenden EM-Berichterstattung und steht nicht in deren Schatten, wie es bei einer Umsetzung während der EM zu befürchten wäre. Der genaue Zeitpunkt zur Umsetzung richtet sich situativ nach der Beobachtung und der Bewertung des Berichterstattungsaufkommens im Vorfeld.

Zudem wird ein Freundschaftsspiel zu Ehren Konrad Kochs in diesem Jahr stattfinden.

Herlitschke

Anlage/n:

